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Landeshauptstadt i
An den Stadtbezirksrat Ricklingen (zur Kenntnis)

 

 Nr.

 Anzahl der Anlagen

 Zu TOP

Antwort

15-1924/2020 F1

0

6.2.8.

Antwort der Verwaltung auf die

Anfrage Stand der Umsetzung Neubau der Grundschule Mühlenberg

Sitzung des Stadtbezirksrates Ricklingen am 17.09.2020

TOP 6.2.8.

Die Grundschule Mühlenberg wird abgerissen und neu errichtet. In dem Zuge ist die 
Änderung der Schulform in eine offene Ganztagsschule geplant. Nach bisherigem 
Kenntnisstand werden die Bauarbeiten in 2023 beendet sein.

 Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:
Wie ist der aktuelle Planungsstand, bleibt es bei dem Zeitplan und falls nein: worin 1.
bestehen die Verzögerungen bzw. Schwierigkeiten?
Zu wann kann voraussichtlich der Ganztagsbetrieb aufgenommen werden bzw. ist 2.
es möglich die Mensa und nötige Funktionsräume vorab teilabzunehmen und in 
Betrieb zu nehmen?
Ist von Engpässen bei der Verfügbarkeit von Hallenkapazitäten für Sportvereine zu 3.
rechnen und wie werden diese aufgefangen?

Antwort:

Zu 1) Nach derzeitigem Stand gehen wir von der termingerechten Realisierung des 
Gesamtprojektes aus.

Zu 2) Der Ganztagsbetrieb ist ab Inbetriebnahme der neuen Grundschule vorgesehen. 
Dies ist voraussichtlich zum Schuljahr 2023/24 der Fall. 
Die vorzeitige Inbetriebnahme einzelner Funktionsräume bzw. der Mensa ist aufgrund 
der räumlichen Verteilung im Gebäude nicht möglich. 

Zu 3) Die Sporthallen werden während der Baumaßnahmen am Standort nicht zur 
Verfügung stehen.

Eine Berechnung bzgl. der Nutzungseinschränkungen in der Zukunft ist nicht 
möglich. Grundsätzlich werden bei der Vergabe von Trainingszeiten in 
hannoverschen Schulsporthallen keine Kontingente für Ersatzzeiten in Rahmen von 
Sanierungen oder Neubauten vorgehalten. 
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Insbesondere in der Wintersaison liegt die außerschulische Belegung von 
Schulsporthallen bei nahezu 100%. Hiervon ein festes Kontingent an Ersatzzeiten 
dauerhaft -auf die kommenden Jahre gerechnet- vorzuhalten, würde eine extreme 
Verknappung von Trainingszeiten nach sich ziehen.

Um den Vereinen dennoch ein begrenztes Angebot an Ersatzzeiten machen zu 
können, werden diese aus von Vereinen zurückgegebenen Hallenzeiten (Kündigung 
oder Rückgabe von nicht mehr benötigten Ersatz- oder Trainingszeiten) gespeist. Die 
in diesem Zusammenhang evtl. vorhandenen Ersatzzeiten sind von Abläufen in den 
Bauzeiten vorangegangener Sanierungen/Neubauten abhängig und für den 
vorrausichtlich genannten Baubeginn der Sporthallen der GS Mühlenberg zum 
jetzigen Planungsstand noch nicht abschätzbar.
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